

**PAULUS
AKADEMIE**
STELLT
FRAGEN
ZUR
ZEIT



Buchvernissage

BRUDER KLAUS VON FLÜE *DEN FRIEDEN SCHAUEN*

Montag, 23. September 2024, 19.00 bis 20.30 Uhr
Paulus Akademie, Pfingstweidstrasse 28, 8005 Zürich

BRUDER KLAUS VON FLÜE

DEN FRIEDEN SCHAUEN

Christoph Sigrist erzählt die Geschichte von Bruder Klaus von Flüe (1417–1487) in der Form eines (fiktiven) Briefwechsels zwischen einer der Töchter von Bruder Klaus mit dem Einsiedler Ulrich, der etliche Jahre im selben Tal lebte. Dabei werden zeitgenössische Dokumente eingearbeitet und aktuelle Bezüge deutlich gemacht. Denn einer der zentralen Inhalte des Wirkens von Bruder Klaus war der Friede Gottes auf Erden. In seinem Leben und Wirken entdeckt Christoph Sigrist eine faszinierende Spur für heute: Im Zweifel und im Einssein mit sich selbst und mit Gott kommt die Seele zur Schau des Friedens, der kraftvoll und mächtig in die Welt getragen sein will.

Auf der Grundlage dieses Buches entstand ein gleichnamiges Oratorium mit Musik von Hans-Jürgen Hufeisen, das am 8. Dezember 2024 im Grossmünster in Zürich uraufgeführt wird.

Gäste

- Christoph Sigrist, Theologe und Pfarrer
- Hans-Jürgen Hufeisen, Blockflötist, Komponist, Arrangeur und Choreograf
- Roland Gröbli, fundierter Kenner und Biograf von Niklaus von Flüe

Leitung

- Alexandra Steinegger, Leiterin Veranstaltungszentrum Paulus Akademie

Unkostenbeitrag

CHF 15 / CHF 10* (inkl. Umtrunk)

* für Mitglieder Gönnerverein Paulus Akademie, AHV/IV-, KulturLegi- oder Studierenden-Ausweis

Anmeldung erwünscht bis 18. September 2024.

Alle Veranstaltungen auf paulusakademie.ch